

Necesario proteger labor periodística en el país



0



A- A A+

20 de Agosto del 2015

La Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza, señaló que las autoridades deben garantizar los derechos a la seguridad personal y a la libertad

de expresión de los periodistas y trabajadores de los medios de comunicación, dados los ataques que este gremio ha recibido en recientes fechas en distintas partes del país.

Martínez Garza enfatizó en que todo ataque a los medios de comunicación en general, y especialmente a quienes ejercen el periodismo, es también un ataque a la libertad de información y a los principios de convivencia democrática de toda la sociedad. Asimismo citó el contenido de la Observación General No. 34 del Comité de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas, que señala el deber de adoptar medidas eficaces para proteger contra los ataques dirigidos a silenciar a quienes ejercen su derecho a la libertad de expresión.

“Todas las autoridades federales, estatales y municipales sin excepción deben ser garantes de la libertad del ejercicio periodístico sin distinción alguna” declaró la Ombudsman de Nuevo León.

Martínez Garza consideró que en la actualidad, ante un escenario nacional de alta incidencia de agresiones a periodistas, es muy importante que los gobiernos estatales coadyuven en la protección y salvaguarda de los derechos de las y los comunicadores, así como la necesidad de redoblar

esfuerzos para fortalecer el Mecanismo de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas.

La titular de la CEDH recalcó que esta Comisión Estatal de Derechos Humanos, cuenta con el Programa de Atención y Seguimiento a los Agravios cometidos contra Periodistas y la Libertad de Expresión en el Estado, que tiene como uno de sus objetivos, atender y dar seguimiento a las quejas iniciadas a petición de parte o de oficio por presuntas violaciones en el ejercicio de la actividad periodística.

“Es importante recordar que la libertad de expresión es una garantía fundamental de una sociedad moderna y democrática, por lo que es necesario respetar los derechos humanos de quienes ejercen el trabajo periodístico en todo momento” afirmó la presidenta de la CEDH.